

#FAIRNACHVORNE 15. April 2021

#wirsindallebahnfamilie: EVG-Aktion findet großen Anklang

Die EVG ist DIE kraftvolle Interessenvertretung für alle Beschäftigten bei den Eisenbahnen: für die Kolleg*innen im Kundenkontakt, für diejenigen, die am Gleis und mit den Fahrzeugen arbeiten - und auch für die vielen, die hinter den Kulissen, etwa in der Verwaltung, arbeiten. Denn auch sie gehören dazu, und das dokumentieren wir mit unserer Aktion #wirsindallebahnfamilie.



Auf unserer [Kampagnenseite \(https://fairnachvorne.org/mitmach-aktion/\)](https://fairnachvorne.org/mitmach-aktion/) laden wir dazu ein, sich mit einem Selfie und einem persönlichen Statement dazu zu bekennen, dass wir keine Eisenbahner erster und zweiter Klasse kennen - sondern nur Kolleginnen und Kollegen, und dass wir allen Versuchen der Spaltung eine klare Absage erteilen.

Etliche gute Beiträge sind bisher zusammengekommen - kreative Fotos und klare Statements, z.B.:

- „Hand in Hand sind wir ein starkes Team. Miteinander und füreinander das bestmöglich erreichen: So funktioniert Eisenbahn mit und für alle.“
- „Gerade in der heutigen Zeit sollten wir als eine Bahnfamilie auftreten, um unseren Kunden ein Zeichen der Stärke zu vermitteln.“
- „Der Vorteil der Bahner ist schon immer – wir halten in guten wie in schlechten Zeiten zusammen. Wir sind eine Familie. Jeder hilft jedem.“
- „Eisenbahn geht nicht allein. Das geht nur miteinander.“

Alle bisherigen Beiträge können auf der Seite [**www.fairnachvorne.org**](http://www.fairnachvorne.org) (<http://www.fairnachvorne.org>) angesehen werden. Und die Aktion geht weiter!